

松阪市立伊勢寺幼稚園 NO.324 R6年5月25日

伊勢寺ひよこだより





地域で子どもたちは膏まれています!

伊勢寺幼稚園は地域の皆さまに支えられて、たくさんの活動を行っています。皆さまの温 かいご支援のおかげで子どもたちの笑顔が広がります。5月もたくさんの活動でお世話にな りました。ありがとうございます。















1年生との交流会

予定していたさくらんぼ狩りは、雨のためできなかったのですが、 伊勢寺小学校の1年生の子どもたちが幼稚園に来てくれて交流をす ることができました。自己紹介をした後、ふれあい遊びと誕生月な かまをしました。たくさんのお兄さん、お姉さんと一緒に活動する ことができました。子どもたちはとても楽しかったようです。感想 発表では「幼稚園の人と遊べて楽しかったです。」「卒園した〇〇ち ゃんに会えてうれしかったです。」等たくさんの感想を伝え合いまし た。笑顔いっぱいの交流会になりました。「またやりましょう。」と 言って別れました。次の交流は「オタマジャクシ観察会」です。



次の日、環境保全会の方から、 さくらんぼが届きました。あ まくておいしかったです。

英語で遊ぼう!

伊勢寺幼稚園では毎月外部講師を招聘して、『英語で遊ぼ う』を行っています。

今月は今年度初めてだったので、自己紹介をしました。 ゲ ームをしながらお友だちに名前を聞いたり、自分の名前を言 ったりしました。

小さい頃から楽しく外国のことばにふれることで、抵抗感 をなくし、また、たくさんの人と出会ってほしいと思います。





殿村町の自治会長さんに招待いただき、ルピナス畑に行 ってきました。

畑にはたくさんのルピナスが咲いていました。子どもた ちは、色によってにおいが違うことに気がつきました。ちょ う等の昆虫も見つけました。ご厚意で好きな色の花を選ん で一輪いただきました。さやえんどうの収穫体験もさせて いただきました。楽しい体験ができました。

殿村町、環境保全会のみなさん、ありがとうございまし た。

令和6年度ひよこランド(0~3歳児の集り)

伊勢寺幼稚園では、月に一回、未就園児を対象にした『ひよこランド』を開催しています。

第 1 回目を 5 月 16日(木)に開催しました。開講式後、園庭や保育室で遊んだり、親子でふれあう活動を行ったり、大きな絵本をみたりしました。2 回目以降の予定を下記のように計画しております。ぜひお出かけください。お待ちしています!

<目的>

- 子どもと保護者の皆さんが一緒に遊び、様々な人たちとふれあう楽しさを味わいましょう。
- 保護者の皆さんが互いに、子育てについて考えたり学んだりする場にしましょう。

〈時 間〉 10時00分~11時00分(園に直接お越しください)

くその他〉 お茶や着替えなど必要であればご持参ください。

尚、食べ物はお控えください。



メールアドレスを登録していただくと、今年度の『ひよこランド』の連絡が届きます! このアドレスに空メールを送って、ぜひご登録ください!!

[aubc2978@machicomi.jp]

QR⊐−ド



リサイクル回収にご協力いつもありがとうございます!

(アルミ缶・新聞紙・段ボール・雑誌・古紙・牛乳パック・古着)

ご家庭に上記のリサイクル品がありましたら、ご協力いただけると有り難いです。平日に園まで持ってきていただければ、預からせていただきます。収益は園外保育、遠足、講師さん謝礼、園内の環境整備品費用など、園の様々な活動に使わせていただいています。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



5月に2回届けていただきました。